



6 Pièces

150 m<sup>2</sup>

Réf. 6067

1 720 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Guy Hoquet Prestige vous propose à proximité immédiate du marché d'Auteuil et des commerces, dans un immeuble de standing avec gardien un appartement familial sectorisé Jean Baptiste Say. Le bien de 146m2 carrez situé à l'étage noble du second se compose d'une galerie d'entrée ouvrant sur un double séjour / salle à manger en angle avec balcons, attenant à la salle à manger se trouve actuellement un bureau pouvant être la 4ème chambre avec son entrée indépendante sur la galerie d'entrée ou bien constituer la 3ème partie de la pièce de vie qui dans ce cas ferait 58m2. De l'autre coté de ...

Guy Hoquet Prestige offers you this family apartment located very close to the Auteuil market and local shops, in a high-end building with a caretaker. The property, spanning 146 m<sup>2</sup> Carrez law, is situated on the noble floor of the second level and features: An entrance gallery leading to a double living room/dining room with corner balconies. Adjacent to the dining room is a currently used office that can serve as the 4th bedroom with its independent entrance from the gallery or become the third part of the living area, which would then total 58 m<sup>2</sup>. On the other side of the entrance is a ...

## **GUY HOQUET PRESTIGE**

14 avenue Mozart - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

